
 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○都農高等学校 2年生 受講者 85名 

   

 

  

【意見・感想】 

・講座を聞く前は、難しい話なのだろうと勝手に思っていましたが、分かりやすく、理解することができました。

なかでもクイズの時間は思ってたより楽しむことができ、全て答えが合っていたので嬉しかったです。これか

らの日本また宮崎県について考える“きっかけ”になりました。高校卒業し、宮崎を離れる人もいると思いま

すが、私は県内で働きたいと思っています。今回の講座で学んだことをこれからの人生にいかすことができる

ように頑張ります。 

・これからの宮崎の変化にどう対応していけばいいのかという題で、少子高齢化問題に伴い、人口減少への対策

など分かりやすく説明していただき、その中で自分たちの意見を届けるには、自分たちが実際に選挙にいって

投票をしなければいけないなと強く思いました。議員お二人のように明確な目的を持って自分の将来のために

しっかり考えていきたいと思います。 

・この講座を聞いて、興味深かった内容は、宮崎の人口は 100万人いるのに、これから 70万人くらいまで減ると

いうことです。僕は県外就職を希望していますが、将来的には宮崎に戻ってきたいと思っています。 

・県議会議員講座を受けて、興味深かった事は、これからの宮崎でグローバル化が始まっていたという事です。

英語や他の外国語であいさつができるようになりたいと思いました。 

問２ 講座の時間配分はどうでしたか 

「こんにちは！県議会です」生徒感想 

問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 

県議会議員講座 

問３ 講座を受講してどうでしたか 

平成 30 年 12 月 13 日（木）12時 57分～13時 51分 

都農高等学校 2 年生 85名 

講師：西村  賢 議員 

      岩切 達哉 議員 
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1 よくわかった

43名

2 わかった 33名

3 あまりよくわか

らなかった 8名

4 わからなかった

1名

5 その他 0名

開催内容  

① 学校代表あいさつ 

② 講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③ 県議会の仕組みや役割等の説明 

 

④ 質疑応答 

⑤ クイズ 

⑥ 生徒代表あいさつ 
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